



五木源タイムス



五木村立五木東小学校 文責 白樺 明宣

令和8年がスタートし、3学期がスタートしました。

今年の干支は「丙午（ひのえうま）」です。「午（うま）」は、その力強く駆ける姿から「躍進」や「前進」の象徴とされています。また、これまでの努力が形を成し、勢いよく成長する年とも言われています。

本年度も残りわずかとなりました。子どもたちがこれまでの学びを自信に変え、次の学年に向けて力強く駆け抜けていけるよう、職員一同、全力で伴走してまいる所存です。本年も本校の教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

薬物乱用防止教室 1月20日

1月20日、学校薬剤師の先生をお招きし、5・6年生を対象とした薬物乱用防止教室を開催しました。

今回は、身近に潜むたばこやお酒の害を中心にお話いただきました。特に、成長期にある体への悪影響だけでなく、将来的な「がん予防」の観点からも、いかに若い時期からの理解が大切であるかを詳しくお話ししていただきました。子どもたちは、真剣な表情で臨み、上田養護助教諭からの補足の説明についても真摯に受け止め学びを深めました。

自分の心と体の健康を自分自身で守り抜くために、正しい知識を持つことの重要性を再確認した貴重な時間となりました。



相良北小との合同学習「川辺川アカデミア」 1月19日

本校の3・4年生は、相良北小学校の皆さんと共に「川辺川アカデミア」特別授業に臨みました。国土交通省川辺川砂防事務所の方々を講師にお迎えし、ふるさとの自然と防災について深く学ぶ貴重な一日となりました。森が雨水を蓄え、土砂崩れを防ぐことで、私たちの暮らしや川の安全を守っていることを詳しく教わりました。

後半の体験活動では、一人一人が丁寧にどんぐりを鉢に植える活動を行いました。相良北小の友だちと協力しながら土に触れる子どもたちからは、「早く芽が出てほしい」と成長を心待ちにする声が聞かれました。同じ川辺川流域で育つ仲間として、共に学び、交流を深めた今回の経験は、ふるさとの環境を守る心を育む大切な一歩となりました。



2月の主な行事

- 4日（水）中学校入学説明会
- 5日（木）委員会活動
- 9日（月）新入児体験入学
- 13日（金）知能検査

- 18日（水）学力検査(国・理)
- 19日（木）学力検査(算・社)
- 25日（水）卒業式全体練習
- 25日（水）人権集会

